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会長挨拶

大村君、小島君、小林君、篠木君、杉山（順）君、鈴木（俊）君、

鈴木（真）君、土屋君、中本君、服部君、宮澤君、山本君、米山君、

渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　太田君、大房君、兼子君、片野君、

鈴木（政）君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２４/３５　 　　　　６８．５７%　　　　３１/３５　　 　　　８８．５７%

２０/３３　　 　　　６０．６１%　　　　　　　　  　　　　　３８名

ロータリーソング  「我等の生業」

司会：大庭靖貴君　指揮：藤川智徳君

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

内田隆太さん

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　私と岡幹事のコンビの年度も、カウンダウン３になりまし

た、あっとゆう間の一年間でした、少し早いかなとは思いま

すが、３０周年事業やらの準備と実行にあたっては、メンバ

ー皆さんには、大変御足労をかけてしまいました。重ねて

御礼を申し上げます。また今日の山口パスト会長のゲスト

で、シアーザ、ウインドの代表で、三島出身の、内田君が

カンボジアから、一時帰国していまして、昨年の我がクラ

ブの支援の後の経過と、現在の状況を報告に来てくれまし

た。後の卓話で状況の説明があると思いますので、皆さん

よろしくお願いします。

　さて残り少なくなったアンチエイジングの野菜の話と野

菜のプレゼントコーナーも、残り２回となりました。今日の野

菜の名前は、コリンキーです、近年カボチャから、品種改

良されたアンチエイジング野菜です、生食でも、グリル、ピ

クルスでも、栄養価は落ちませんので、いろんな組み合わ

せで、召し上がって下さい。

山本良一君：石井・岡年度一年間お疲れ様でした。30周

年記念事業も無事終了でき、当クラブのパワーを発揮す

ることができました。

中山和雄君：石井会長、岡幹事、そして理事役員の皆様

1年間お疲れ様でした。昨日のテーブル会、友達のお通

夜に参列の為参加出来ませんでしたのでスマイル致します。

澤田　稔君：石井会長、岡幹事と30周年記念の中村実行

委員長はじめ関係者のご尽力が大変立派で有難うござい

ました。せせらぎ三島RCがこんな社会貢献をしていること

がわかり皆様が感心していました。

スマイルボックス

さよなら例会のお知らせ
親睦委員会　

日時：令和元年６月２８日（金）１８：３０　

会場：三島テラス

　　　南本町１－２

　　　※駐車場十数台あり

会費：5,000円

今年度もあと2回の例会となりました。最後の例会

は三島テラスでのさよなら例会となります。宜しく

お願いします。

スマイルのお願いです。まだ年間の目標に達成され

ていない方は来週是非達成していただきますよう宜

しくお願いします。



卓話

2 0 1 8 年 1 1 月 下 旬 に せ せ ら ぎ 三 島 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ よ り 頂 い た 電 動 ミ シ ン に よ り 新 た に 4 名 の ス

タ ッ フ を 雇 用 。  

寄 付 と し て 頂 い た 発 電 機 を 利 用 し 、 ミ シ ン と ラ ミ ネ ー ト 機 を 工 房 で 稼 働 。  

今 年 ( 2 0 1 9 年 ) 6 月 に は 工 房 へ 電 線 を 通 し 、 よ り 多 く の ミ シ ン の 稼 働 を 目 標 と し て い る 。

今 後 の 展 開 と し て は 、 電 線 が 通 っ て い る 家 庭 に 対 し て 、 内 職 と い う 形 で 日 本 の 浴 衣 や 着 物 生

地 を 再 利 用 し 、 簡 単 な 製 品 を つ く ろ う と 考 え て い る 。

ま た 若 い 世 代 の 当 初 の 目 標 で あ る 「 裁 縫 の 職 に 就 く 」 に 対 し て 取 り 組 み を 始 め た い 。

そ の 1 つ で カ ン ボ ジ ア で 販 売 さ れ て い る ミ シ ン の 導 入 を 行 い た い 。

こ の 理 由 と し て は 、 彼 女 た ち の 将 来 を 見 据 え た 上 で 実 際 に 現 場 で 使 わ れ て い る ミ シ ン に 慣 れ

さ せ た い と 思 っ て い る 。

ま た 、 裁 縫 の 学 校 に 通 わ せ る こ と で し っ か り と し た 技 術 の 定 着 を 図 り た い 。  

現 在 の 商 品 展 開 と し て は 、 後 世 に 続 く 仕 事 を 目 指 し 、 カ ン ボ ジ ア の 伝 統 的 な 素 材 を 取 り 入 れ

た 商 品 づ く り へ と 繋 げ て い く 予 定 で あ る 。

 

Share the Wind活動記録 

内田隆太さん

加藤正幸君：石井年度、後が見えて来ましたね。今が一

番さわやかな気分なんだろうね。岡幹事もあと少しお疲れ様。

田中錦城君：6月の決算で忙しいです。休み多くてすみま

せん。大谷君サイクル安打すごい！

石井司人君：私と岡幹事の例会もカウントダウン３です。

今月もよろしくお願いします。

石井邦夫君：今期も残り少なくなってきました。会長幹事

役員の皆様もう少し頑張ってください。

スマイルボックス

B・Eテーブル会：B・E合同テーブル会での残金をスマイル

します。

A・Dテーブル会：昨日はAとD合同テーブル会がおこなわ

れました。豚バラ、豚ロース、ホルモン、ハマチ、タコ、マ

グロの鉄板焼きで会場もくもくになっていましたが楽しい食

事会になりました。石井会長、岡幹事ありがとうございました。

次年度理事役員会：打ち合わせ会残金スマイルします。


